

発行:上野西部地区住民自治協議会 総務. 広報. 人権部会

年頭のご挨拶

伊賀市上野福居町(上野西部公民館内) http://www.uenoseibu.com/

新年明けましておめでとうございます。

住民の皆様方には、ご壮健で良き新年をお迎えのこととお喜び 申し上げます。

昨年中は、当地区住民自治協議会の活動にご支援とご協力を賜り、各事業が順調に推進することができましたこと心より厚くお礼申しあげます。

昨年には、国の政権交代がなされ、市におきましても新しい市 長が誕生いたしたところであります。

さて、当地区のまちづくりの重要な柱であります伊賀市中心市







街地活性化事業におきましては、核となります「ハイトピア伊賀」が24年3月に完成しました。ただ周辺の駅前広場は公共交通機関利用者の安全確保のため1年期間を延長することになりましたので早急に整備をいただくよう申し入れを致しました。市庁舎建設問題については、残念ながら1年間の凍結となりました。今後推移を見守っていかなければならないと考えております。

「うえのまち を生かすーくらしとにぎわいのまちづくり」を進めると共に、地域の発展と安全で安心な生活がおくれますよう役員一同一丸となって推進してまいりたいと存じますので、皆様方のご協力ご支援をお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様方お一人おひとりが幸い多い年となられることをご祈念申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

上野西部地区住民自治協議会会長 八尾光祐

おたのしみ工作教室

とき 平成25年2月3日 (日)_{予定} 9時30分受付 ところ 上野西部公民館

詳しくは15日のチラシを見て下さい。

上野西部地区住民自治協議会 健康・福祉・スポーツ部会

ゴミ選別

視察・研修が行われました

12月3日、生活環境保全部会によるさくらリサイクルセンターの視察研修が実施されました。 37名の方が参加し、同センターの福森さんから DVDを使った説明を受けその後実際の分別現場を見学しました。



ゴミ選別の研修会

昨年に引き続き 防災訓練

防災防犯交通安全部会

12月9日、安立寺さんの駐車場にて西部地区の防災訓練が実施されました。左の写真はその時の様子で上から防災啓発車による地震体験・消火器の使用訓練・負傷者の搬送訓練です。最後は市民センターに戻って西部にんじんや民生委員による炊き出しを頂き(下の写真)終了しました。





人権講演会

12月19日、上野西部地区人権啓発草の根運動推進会議による人権講演会が開催されました。四日市大学総合政策学部松井真理子教授から「人権のまちづくり」について女性の力を生かさないことはもったいないことや高齢者をめぐるさまざまな課題等の話を伺いました。



人権講演会の様子